

アル・アクサ洪水第578日目：米国-アンサールッター停戦|イエメン、イスラエルへの攻撃を継続

Palestine Chronicle、2025年5月6日、脇浜義明訳



ガザのナセル病院では、ますます多くのパレスチナの子どもたちが栄養失調の深刻な結果に直面している。(Photo: via QNN)

主要事項

- * フランスや中国などいくつかの国がガザを完全支配するというイスラエルの計画を厳しく非難した。
- * ハマスの政治局員バセム・ナウムは、AFP（フランス通信社）のインタビューの中で、イスラエルがガザ「餓死戦争」をやめない限り、停戦交渉は「無意味」と述べた。
- * ガザのパレスチナ保健省によると、2023年10月7日以降、イスラエルは52,615人を殺害し、118,752人を負傷させた。その多くは女性と子どもである。

最新情報

5月6日 9:33 pm (パレスチナ時間)

- * ネタニヤフ声明：ハマスに告げる、お前たちをとことんやっつけてやる。人質を返還せよ。我々はハマスを制圧し人質を取り返すためにガザで激戦を戦っているのだ。
- * アル・ジャジーラ：オマーン外務省は、オマーンのスルタンが米国政府とイエメン首都サナアの関係者と接触し、両者の停戦合意を実現したと発表した。合意ではどちらも相手を攻撃しないと規定されたとオマーン外務省は述べた。
- * CNN（米 국무省高官の発言を引用）：米軍はイエメンのアンサールッター攻撃をやめるように指示された。
- * イスラエル公共放送（カン）：イスラエル政府高官が、政府はトランプ米大統領のフーシ派と停戦したという発表に驚いていると言った。
- * チャンネル12：英国航空は5月15日までイスラエル便運航をキャンセルすると決定した。

5月6日 8:39 pm

*パレスチナ・クロニクル：2023年10月7日以降にイスラエルに捕らえられたパレスチナ・レジスタンス指導者たちの家族は、彼らがイスラエル刑務所で激しく殴打され、病気や怪我への医療手当もなく、食事も拒否され、独房に監禁されるなどの虐待を受けていると訴えた。ラマッラーのジャーナリストのファイハ・シャラシュは囚人の妻、弁護士、元囚人からの証言を収集してレポートを書いた。それによると、刑務所の中でイスラエルは囚人を漸次消滅させようとしているという結論が浮かんでくる。(Fayha Shalash, "Inside the Torture Cells: How Israel is 'Slowly Killing' Palestinian Resistance Leaders", Palestine Chronicle, May 6, 2025)

*イエメン・メディア：アンサールッラー最高政治評議会メンバーのムハンマド・アリ・アル・フーシはガザ支援は継続し、イスラエルのガザ侵攻に対する新たな対応を問もなく行うであろうと言った。さらに彼は、アンサールッラーが反対するパレスチナで起きていることはイエメンでも起きてはならないと付言した。

*パレスチナ・メディア：今日夕方、西岸地区ラマッラーの北にある町トゥルムス・アイヤをイスラエル占領軍が襲撃した。

*アル・ジャジーラ (医療筋を引用)：今日夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊空爆で37人のパレスチナ人が死亡した。その中にはガザ回廊中部のブレイジ難民キャンプの中の避難民のシェルターとなっている学校への爆撃で殺害された18人も含まれる。

5月6日 7:29 pm

*パレスチナ・クロニクル：昨日の保健省の発表によれば、2023年10月7日以降のイスラエルはガザ・ジェノサイド攻撃で16,278人の子どもを殺害した。40分に1人の殺害というペースである。同省は声明の中で「犠牲者の中には誕生後1年も経たないで死亡した乳飲み子908人と、生まれたとたんジェノサイド攻撃で殉教した赤ちゃん311人が含まれる」と述べた。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍は西岸地区トゥルカラム市東部のヌール・シャムス難民キャンプを87日間連続攻撃する中で、今日同キャンプ中部の家屋と住宅ビルを解体した。

*アル・ジャジーラ：今日、南レバノンの町クファル・レマンを走行する自動車をイスラエル機が銃撃した。

*アル・ジャジーラ：今日イスラエル占領軍は新たな虐殺を行った。ガザ回廊中部で避難民のシェルターとなってる学校を爆撃して、数十人の人を殺害し負傷させた。

*ガザ保健省：保健省は病院の発電装置を作動させるために残り僅かな燃料を配給する対策を発表した。しかし、19か月続いているジェノサイドと国境通路閉鎖のために燃料が枯渇寸前になっているので、この処置の継続は保障できないと述べた。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相は、一度でもイスラエルを攻撃した国は7倍返しの報復を受けるであろうと、イランを脅かした。

5月6日 6:39 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日UNRWAの報道官が、イスラエルのガザ封鎖継続のために、2~3日に一度しか食事ができないパレスチナ人は数十万人いると言った。アナドル通信によれば、カイロに本拠を置くアル・ガドTVのインタビューでUNRWA報道官アドナン・アブ・ハスナは「ガザでは「66,000人以上の子どもが重度の栄養失調だ」と述べた。

5月6日 6:26 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日ハマスはイスラエル政府のガザ攻撃拡大計画はガザで拘留している人質を「犠牲にする」行為だと警告した。ガザにおける地上作戦を拡大する占領者の閣議決定はガザのイスラエル人質を犠牲にするという明確な意思表示であり、イスラエルが18か月前に開始した失敗のサイクルを再生するもので、宣言した戦争目的を何一つ実現しない、とハマスの宣言が述べている。

5月6日 6:23 pm

*アンサールッラー政治局：イスラエルの首都サナアとその他の地区の民間施設への爆撃——港、空港、セメント工場、発電所——はイエメン人民を封鎖しようという狙いで、イスラエル占領軍の無力さと破綻を表している。我々政治局はイスラエル・米国のイエメン攻撃には必ず報復し、彼らの攻撃でイエメンのガザ支援という固い姿勢を揺るがすことはできない。

*アル・ジャジーラ：今日イスラエル占領軍は西岸地区ラマッラ北にあるジャラゾーン難民キャンプを襲った。

6月6日 5:01 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルのガザ回廊へのジェノサイド戦争をもたらす悲劇を美しい声で唄って人気があったパレスチナ人少年が、昨日のヌセイラト難民キャンプへの空爆で死亡した。ハッサン・アイヤドという少年で、彼の死後SNSで彼の悲痛な歌声が流された。「戦闘機の攻撃を受けて私たちは死の味を知った。陸と海と空からの攻撃だ。彼らは国境通路を閉鎖し、人々を餓死させようとしている。世界の人々よ、彼らがやっていることを目撃せよ —— 家を破壊しているのを。アラブの人々がのんびり眠っている間に・・・」

5月6日 4:38 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日イスラエル軍はイエメンに新たな攻撃の波を始めた。特にイエメン首都サナアの北部を連続的に空爆した。彼らの主要標的はサナア国際空港で、何回も爆撃した。

5月6日 4:20 pm

*チャンネル12：イスラエル軍はサナア国際空港の滑走路と管制塔と、さらに発電施設や燃料タンクなど重要施設を爆撃した。軍はサナア国際空港を完全に機能停止にしたと主張した。

*イエメン・メディア：サナア国際空港が今イスラエルの攻撃を受けている。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍無人機がハーン・ユニス南のバトゥン・アル・サミン地区の民家を爆撃し、パレスチナ人2人が負傷した。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相は自分の裁判を早く切り上げて法廷を出た。理由はイエメン攻撃だと言われる。マアリブ紙は首相は法廷を出てテルアビブの国防省本部に行ったと報じた。

5月6日 3:09 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍無人機がガザ回廊中部のデイル・アル・バラフ地区西部を攻撃し、パレスチナ人3人が死亡し、数人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はサナア国際空港付近の住民にすぐに避難せよと警告した。

*ハマス声明：ガザの人道支援物資をハマスが略奪して支配しているというトランプの非難はネタニヤフのテロリスト政府のデマの受け売りで、国連報告や国際人道機関の証言と相反するものである。

*ガザ保健省：この24時間で48人のパレスチナ人が殺害された。2023年10月7日以来、死者総数は52,615人、負傷者数は118,752人となった。

*ガザ保健省：ガザ保健省はガザの病院の医療活動が続けられるように燃料供給の緊急要請を再び行った。

*パレスチナ・クロニクル：昨日のイスラエル・米国合同のイエメンのホデイダ県西部の工場への攻撃で、死者と負傷者含めて46人の犠牲者が生じた。イランはこの攻撃は国際法違反の犯罪だと非難した。

5月6日 1:27 pm

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス市役所は、水道や医療施設稼働に必要な燃料の枯渇のために、水道、公共衛生関連サービス、廃棄物処理、緊急工事に関連する基本的サービスを30%削減すると発表した。

*アル・ジャジーラ：ガザ市のザイトゥーン地区のアッシカ通りへのイスラエル軍の砲撃で負傷者が出たという報告がある。

*アル・ジャジーラ：フィンランドの外務大臣はイスラエルのガザ軍事行動拡大計画を非常に憂慮し、関係者全部が停戦交渉に戻るよう呼びかけた。

*パレスチナ・クロニクル：次々と脅しをかけ、次々と攻撃計画を宣言してきたが、イスラエル軍はまだその戦争目的を達成していない。公式に宣言した目標は、民間人の大量殺害以外、何も達成していない。今またイスラエル指導部は、たぶんまた変化する「完全勝利」計画を提起している。ロバート・インラケシュの最新分析を読まれたし。[\(Robert Inlakesh, "Israel's Gaza 'Nuclear Option' and Why It is losing the War — Analysis", Palestine Chronicle, May 6, 2025\)](#)

5月6日 12:51 pm

*アイルランドの外務大臣：アイルランドの外相は、アイルランド政府がイスラエルがいつまでも救援物資のガザ搬入を妨害していることに驚き、反発していると言った。

*国連人道問題調整事務所 (OCHA)：イスラエルのガザに関する計画は必要に反する。必要なのは国境通路閉鎖の解除である。イスラエルのガザに関する計画は人道的原則にも反する。

*パレスチナ・クロニクル：今週、ニューヨークのコロンビア大学、ワシントンD.Cのジョージタウン大学、マサチューセッツ州のタフツ大学で、パレスチナの大義の支持を表明した学者と学生が逮捕されたことに抗議する合同活動が、学生と教員によって行われた。

5月6日 12:29 pm

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス市南西部のキザン・ラシュワン地区へのイスラエル軍無人機の銃撃でパレスチナ人1人が死亡し、1人が負傷した。

*UNRWA：ガザでは、イスラエルが国境通路を閉鎖して支援物資のガザ搬入の阻止を2か月間以上も続けている飢餓作戦のために、2〜3日に一度の食事で暮らしているパレスチナ人が数十万人いる。

*アル・ジャジーラ：デイル・アル・バラフのアル・アクサ殉教者病院の報道官は、ガザ回廊の病院すべてが燃料搬入がないために閉鎖の危機にあると、アル・ジャジーラに語った。

5月6日 12:27 pm

*パレスチナ・クロニクル：ハマス政治局員のバセム・ナームは「飢餓を兵器にした絶滅戦争が続いているのに、交渉したり新停戦提案を考慮することは、まったく無意味である」と言った。

5月6日 11:58 am

*ハマス声明：占領者イスラエルがガザの軍事行動を拡大する計画を承認したのは、イスラエル人質を犠牲にするという決定である。さらに、彼ら占領者は18か月前に宣言した目標を何一つ実現していない失敗のサイクルをまた再生産しているのだ。ネタニヤフ声明は米国の全面的保護と支援でますます多くの無垢の民間人を殺戮する戦争犯罪を続ける狂気の宣言である。

*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今朝夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊空爆で11人のパレスチナ人が死亡した。

*アル・ジャジーラ：中国外務省はイスラエルのガザ軍事行動に反対すると述べた。

*AFP電：ハマス政治局員のバセム・ナームは、イスラエルのガザ回廊に対する「飢餓戦争」が続いているときに停戦交渉をやるのは「意味がない」と言った。

*アル・ジャジーラ：今朝明け方からのイスラエル軍のガザ回廊空爆で7人のパレスチナ人が死亡した。

*AFP：フランスのジャン・ノエル・バロ外相は「フランスはイスラエルのガザ回廊支配計画に反対し、強く非難する」と述べた。外相はフランスのラジオ局RTLで「これは受け入れられない」と述べ、イスラエル政府は「人道法に違反している」と思うと言った。「最も必要なのは停戦と人道支援物資が妨害なしでガザに入ることだ」と付言した。

*イスラエル軍ラジオ放送：イタマール・ベン・グヴィル国家安全保障大臣は「我々は完全勝利を実現するまで戦争を継続する。そうすることで人質の帰還の機会が高める」と述べた。

*アル・ジャジーラ：イスラエル民間防衛軍はガザ回廊周辺のモシャブ（入植地の一種）のネティヴ・ハアサラで警報が鳴ったと報告した。

*カン：ガザ回廊周辺部でなった警報は誤報によるものであった。

*アル・ジャジーラ：以前のイスラエル軍のハーン・ユニス市攻撃で負った傷の悪化で子ども1人が死亡した。

*チャンネル12：外国航空会社のイスラエル便のキャンセルで、ベン・グリオン空港の旅行者の数が大幅に減少した。

*マアリブ紙：野党指導者ヤイール・ラピッドは、ネタニヤフ政府は何も統轄できないので、ガザの統轄もできないであろうと言った。

*パレスチナ・メディア：ハーン・ユニス市南西部の町アル・フッハリへのイスラエル軍無人機の銃撃でパレスチナ人1人が死亡した。